

Image not found or type unknown



délais trop long à l'examen du permis de conduire

Par **julieguth**, le **17/09/2009** à **15:10**

malgré de jolies lettres de la DDE stipulant que les personnes ayant échoué à l'examen de conduite une première fois sont prioritaires pour le repassé; je constate que rien ne bouge. Voilà maintenant 7 mois que je suis dans l'attente d'une date, mais rien! pourquoi les délais sont si long? la DDE peut-elle se permettre de faire patienter les gens aussi longtemps sans motifs valables que la mauvaise foie!?!